



ばけたくん おまつりの巻  
岩田 明子/著



おいもをどうぞ!  
柴野 民三/著



ざばんじいさんのかきのき  
すとうあさえ/著

おばけのばけたくんは、とってもくいしんぼう。そして、食べたものにすがたが変わってしまうクセが！今日はおまつりにやってきました。チョコバナナなどパクパク食べてへんしんするばけたくんのすがたにちゅうもくです！

くまさんはたけでおいもがどっさりとれました。くまさんは考えました。「ひとりで食べてはもったいない。おとなりさんにもわけてあげよう。」おいもはどうぶつたちの間でまわりまわって、さいごにおいもをうけとったのは…。

ざばんじいさんは、あまいかきをいつもひとりじめして、まあばあさんにわけてくれるの葉っぱや枝ばかり。でも、まあばあさんは、いつも大よろこびして持ちかえって…。

Police

## 川俣分庁舎だより



### 平成30年全国地域安全運動 ～みんなでつくろう安心の街～

10月11日(木)から10月20日(土)まで  
この運動は、防犯協会をはじめとする関係機関・団体と警察が連携して地域安全活動を強化し、その浸透と定着を図ることにより、安全で安心して暮らせる地域社会の実現を目指すものです。

★福島警察署川俣分庁舎 Tel 566-3121 ★

### マーセル先生の Waku Waku DIARY

ダ  
Vol.15  
イアリー

僕は夏休み中、イギリスには帰らずに、日本の色々なところへ遊びに行きました！

始めに、栃木の日光へ行って、お寺や神社に行きました。夏休みということもあり、混んでいると思ったのですが、とても暑かったせいか人があまり居なくて、静かな雰囲気を楽しむことが出来たのでよかったです！

ほかには、仙台のうみの杜水族館へ行きました。今まで水族館自体行ったことがなかったので、とても楽しかったです！ペンギンショーはとってもかわいく、特にイルカショーが楽しかったです！イルカとトレーナーの息はぴったりで、たくさんの芸を見ることが出来ました！イルカの近くに座っていたお客さんはびしょぬれになっていました。



福島ではお祭りがたくさんありました。僕はわらじ祭りへ行きました！ほかにも、花火大会にも行きましたし、からりこ祭りでは役場の人と一緒にかき氷屋をやりました！とても楽しかったです。生徒たちに会うことも出来ましたし、お盆の踊りに参加しました！山木屋太鼓のパフォーマンスも楽しむことが出来ました。今年の夏は、暑かったこと以外とても楽しく過ごせました。



★ダイアリーはマーセル先生が日本語で書きました★

## 今月のオススメ 本 を紹介します。

## Books



中央公民館2階の  
図書室から  
オススメの本を  
ご紹介します。

問 中央公民館図書室 (Tel 565-2434 内線 2121)

### 町民文芸 かわまた短歌会

チカラチカラと猪よけの発光電灯  
月なき真夜を点滅しており

五つ六ついちご摘み来て

牛乳と家事を終えたる一人の暮し

この熱さ何時迄続くものなか

週間予報は三十度超す

寅さんのかばんの中のケロリンが

誰かの役に立つときあらん

水たまり紫陽花の色くつきりと映りて

さびしこの世のむこう

高野

宍戸

美智子

佐藤

三知

敏子

佐藤

恵子

# Smile of This Month

## 今月のスマイル

大好きな我が子の笑顔を、広報かわまたに掲載しませんか？  
掲載を希望される方は、総務課へ電話（内線 1105）、またはメール  
(soumu@town.kawamata.lg.jp) で問い合わせください。



むとう えいと  
**武藤 衛人くん** (小神・3歳)

遊ぶことと食べることが大好きな元気いっぱいのイタズラ好きな男の子です。

歌も大好きで幼稚園で教わった歌をパパとママに聴かせてくれます。

ニコニコしながら楽しかった事やうれしかった事を話してくれる姿にいつも元気をもらっています。…ママより♥



かんの りおん  
**菅野 莉音ちゃん** (小神・5歳)

8月で5歳になり、また1つお姉さんになりましたね。幼稚園では、たくさんのお友達がいて毎日楽しく通っている姿が見えてとても嬉しいです。大好きな歌を歌ってくれたり、いつも笑わせてくれたりして毎日、癒されます。そんな莉音ちゃんが大好きです。これからも元気で、優しい心を持って大きくなってね。…ママより♥

創立110周年

川  
高

NEWS

ふるさとで

夢をもって

川高ライフ

川俣高校のわだいを  
定期的に掲載します！



## 創立110周年を迎えて

記念式典：10月20日(土) 10:00～  
場所：川俣高等学校第一体育館

川俣町民のみなさまには、常日頃からあたたかいご支援をいただき誠にありがとうございます。本校は今年で創立110周年を迎えます。

1908年（昭和41年）、川俣町立染織補習学校として創立され、以来、明治、大正、昭和、平成の110年の長きにわたり時代の変遷と共に姿を変え、社会に有為な人間の育成を目指し歩んでまいりました。この間、卒業された約2万1千人の卒業生は広く各界において活躍されています。10月20日(土)には、本校において110周年記念式典を開催します。この110周年の節目を機に、さらに地域から信頼される学校として、取り組んでまいる所存です。

川俣高等学校 校長 山内 義美

10月21日(日)は公開文化祭！ 10:00～15:00  
最終入場 14:00まで

3年に1度の公開文化祭が盛大に開催されます！普通科・機械科による縁日やカフェ・ハロウィンを催したゲームをはじめ、機械科による中華まんやかえで焼き・ポン菓子などの屋台などイベント盛りだくさんです。

新生徒会長に就任した橋本君は「生徒にもお客様にも楽しんでいただける文化祭を作りあげていきます！川俣高校の生徒は少ないですが、一人一人が川俣高校を愛しています。その愛を表現した文化祭にして盛り上げるので、ぜひ、川俣高校にお越しください！」と力強く話しました。



橋本 一鶴さん 高野 晴彦さん

新生徒会長  
ひづる  
橋本 一鶴さん

旧生徒会長  
はるひこ  
高野 晴彦さん

川俣高校ホームページ：<https://kawamata-h.fcs.ed.jp>